

東京kawaii大使が10月20日(木)～23日(日)の間 日本と中国・上海で公務活動を行った
レポートをお知らせします。

文部科学副大臣室 訪問

10月20日(木) 義家文部科学副大臣室に東京kawaii大使が表敬訪問いたしました。

各大使から、決勝大会までのエピソードや作品のコンセプトなどを説明に対し熱心に耳を傾けて頂き、21日からの上海での文化交流について励ましのお言葉を頂戴いたしました。

また、ご多忙の中 山谷えり子参議院議員も駆けつけていただき歓迎のお言葉をいただきました。



在上海日本国総領事公邸に「東京kawaii大使」が歓迎されました。

10月21日(金)に在上海日本国総領事公邸に「東京kawaii大使」を歓迎いただきセレモニーを催していただきました。また、片山総領事より「上海での日中の文化交流・人的交流の拡大等を通じて日本の魅力を中国の若者に大いに発信してください」と激励のお言葉を頂戴しました。



在上海日本国総領事館 片山総領事より感謝状をいただきました。

10月22日(土)に「東京kawaii大使」の紹介を通して、日本と中国の学生同士の相互理解を深め、また友好親善に寄与し、その功績顕著であるとして、深甚なる敬意を表していただき、片山総領事より感謝状いただきました。



文部科学大臣賞に輝いた梶さん他4名の美容学生が日本のカワイイを披露

「文部科学大臣賞を受賞した梶 愛奈さん(国際文化理容美容専門学校 渋谷校) 他 優秀賞の4名が 在上海日本国総領事館にて 日本のかわいい文化を披露しました。

